

An die Firma Todt Bau GmbH & Co. KG  
Haselgrubweg 1A  
93149 Walderbach

Liebes Team der Firma Todt,

Teublitz, 25.11.2017

Nachdem wir uns im Jahr 2015 entschieden hatten, unser Eigenheim schlüsselfertig bauen zu lassen, kontaktierten wir eine Vielzahl unterschiedlicher Bauunternehmen, darunter auf Empfehlung eines langjährigen Freundes der Familie auch die Firma Todt.

Bereits bei den ersten persönlichen Gesprächen mit Herrn Fischer und Herrn Todt überzeugten uns deren Kompetenz und deren Hilfestellung bereits in der Planungsphase und wir fühlten uns von Anfang an in guten Händen. Auch das Preis-Leistungsverhältnis entsprach unseren Vorstellungen und insbesondere war die Firma Todt als einzige der kontaktierten Firmen bereit und in der Lage, die von uns favorisierte Ziegeldecke samt Deckenheizung umzusetzen. Insgesamt stellten unsere individuellen technischen und gestalterischen Wünsche für die Firma Todt kein Problem dar, obwohl vor allem die technische Ausstattung unseres Hauses (Ziegeldecke, Deckenheizung, Erdwärmeheizung mit Erdkollektoren samt Kühlung, zentrale Lüftungsanlage und architektonische Besonderheiten wie verschiedene Dachgestaltungen und Statik) den Verantwortlichen ein hohes Maß an Sachkunde und Koordination der einzelnen Fachunternehmen abverlangte. Nachdem wir uns aus diesen Gründen für die Firma Todt entschieden hatten, begann die Werkplanung, bei der wir tatkräftig und ebenso kompetent durch Herrn Stautner unterstützt wurden.

Die im März 2016 begonnenen Bauarbeiten schritten zügig und ohne nennenswerte Verzögerungen voran, sodass wir wie vereinbart bereits im Dezember 2016 unser lang ersehntes Eigenheim beziehen konnten. Als Bauleiter stand uns von Anfang an Herr Jens Weiß stets für alle Fragen kompetent und freundlich zur Verfügung. Ihm soll an dieser Stelle unser besonderer Dank gelten. Dass sowohl Herr Weiß als Bauleiter als auch der Firmeninhaber Herr Todt uns immer mit Rat und Tat beiseite

standen und die ausnahmslos zufriedenstellende Arbeit der regional ansässigen Kooperationspartner der Firma Todt komplettierte für uns das Rund-um-Sorglos-Paket. Aus diesem Grunde entschieden wir uns nachträglich, auch einen Großteil der Außenanlagen von der Firma Todt erstellen zu lassen.

Besonders hervorheben möchten wir an dieser Stelle bei der Sanitär- und Heizungsbaufirma EWT Sebast aus Winkerling, die als Allrounder eine Vielzahl von Fragestellungen löste und uns auch die Verwirklichung unserer individuellen Wünsche ermöglichte. Auch die Mitarbeiter der Putzerfirma MS aus Neunburg vorm Wald überzeugten durch eine ausgesprochen akkurate Ausführung ihrer Arbeiten und durch ihr überaus freundliches Auftreten. Mit den Verantwortlichen der Firmen EWT und MS sowie mit unserem Bauleiter, Herrn Weiß, verbindet uns heute noch ein freundschaftliches Verhältnis.

Wir wohnen nun schon seit fast einem Jahr in unserem Haus und genießen nach wie vor jeden Tag. Auch im Nachhinein stehen uns Herr Todt und Herr Weiß als Ansprechpartner zur Verfügung und wir sind froh, uns für das richtige Bauunternehmen entschieden zu haben.

Daher möchten wir uns auf diesem Wege herzlich für die Verwirklichung unseres Traumhauses bedanken.

Liebe Grüße,  
Familie Mauerer

Wolfgang Mauerer      Kläuse Mauerer